



【後列】 崎元議員、橋本議員、横畑議員、大井議員、向山議員、  
【前列】 池田議員、白井議員、田路議員、川原田議員、前島議員、浜本議員、荻阪議員、田中議員、藤原議員、土居議員、川内議員

## 平成十九年の年頭のごあいさつ

皆様、新年明けましておめでとございませう。

いよいよ決戦の時期(とき)を迎えました。昨年皆様には大変お世話になりましたが、今年こそ何としても政権交代の基盤を確立して、「生活維新」元年にしたいと、決意を新たにしております。皆様お分かりの通り、四月には統一地方選挙と国政補欠選挙が実施されます。さらに、七月には、「天王山」である参議院通常選挙が行われます。

私が先頭に立ち、民主党が一丸となって決戦に勝ち、「生活維新」に着手することをとお誓いして、年頭のご挨拶と致します。皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。



民主党代表 小沢 一郎

平成十九年度は、昨年二月に開港した神戸空港を基盤に、神戸経済の発展と、新たな未来へ飛躍する神戸の礎を築く重要な年度であります。また、少子高齢化が一層進むと同時に超高齢社会への突入が余儀なくされています。

このような中、本市では行政経営方針に基づき、市民の目線に立った暮らしを中心の施策を打ち出し、教育、福祉、防災や環境など各種の課題解決にむけた取り組みを展開しなければなりません。

民主党神戸市会議員団は、市会与党の中核として矢田市政を支えるとともに、強い使命感と大胆な改革意欲を持ち、「夢と希望があふれる神戸の実現」を求めて本年も頑張っていきます。

民主党神戸市会議員団